

Wien, am Montag, den 2. Juli 1928

Zweite Ausgabe

.....
Massenbesuch in den städtischen Sommerbädern. Der heisse Sonntag brachte den städtischen Bädern einen Massenbesuch. Zehntausende von Badelustigen füllten gestern die städtischen Sommerbäder, allen voran das Gänsehäufel. Insgesamt wurden gestern die städtischen Sommerbäder von rund 42.000 Badegästen aufgesucht. Die Kinderfreibäder wiesen ebenfalls einen Massenbesuch auf. Das Strandbad Gänsehäufel zählte gegen elftausend Gäste, das Strandbad Alte Donau gegen achttausend und das heuer eröffnete Sommerbad Kongressplatz rund viertausend Besucher. Der Verkehr an den Kassen wurde überall ohne Schwierigkeiten abgewickelt.

.....
Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum. In der Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses findet morgen Dienstag um 18 Uhr eine allgemeine Führung statt.

.....
Fünfhundert Gäste in der städtischen Schülerherberge. Die Studienfahrten nach Wien, die von zumeist ausländischen Lehranstalten veranstaltet werden, bringen jede Woche Hunderte von Schülern nach Wien. Diese werden durchwegs in der Schülerherberge des Wiener Stadtschulrates in der Unteren Augartenstrasse bequartiert und verköstigt. So finden diese Woche über fünfhundert Schüler von verschiedenen Lehranstalten in der Schülerherberge gastliche Aufnahme. Die Gäste kommen aus den Bundesländern, aus Deutschland, Ungarn und Jugoslawien.

.....